

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



14.06.2021

Tauschschränke in den Stadtvierteln etablieren

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, zusammen mit den Bezirksausschüssen und den bekannten Vereinen, schnellstmöglich ein schlüssiges Konzept für Tauschschränke zu erarbeiten, mit dem Ziel sie zukunftsweisend in den Stadtbezirken zu etablieren. Aufgrund der bekannten Flächenknappheit sind dem Stadtrat zielorientierte und nachhaltige Lösungen mit geeigneten Standorten aufzuzeigen. Dabei sind insbesondere auch adäquate Finanzierungsmöglichkeiten vorzuschlagen.

Begründung

Der Durchschnittsbürger besitzt ca. 10.000 Gegenstände. Jeder hat sie in der Wohnung, im Keller oder auch auf dem Dachboden. Und häufig benutzen wir nur einen winzigen Bruchteil davon, geschweige denn, brauchen wir wirklich. Gut erhaltene, funktionstüchtige, nutzbare Gegenstände, die einfach zu schade sind zum Wegwerfen. Um ihnen ein zweites Leben zu schenken können sie kurzerhand in den Tauschschränken abgegeben und von neuen Nutzern bequem und direkt abgeholt werden.

Die Münchnerinnen und Münchner würden mit einem gut durchdachten Tauschschrank-System einen wertvollen Beitrag zur Circular Economy leisten.

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Sebastian Schall

Stadtrat